



BRACH

UN STYLE DE VIE

1-7 rue Jean Richepin, 75016 Paris

Tel: +33 (0)1 44 30 10 00

booking@brachparis.com brachparis.com

Trocadéro Tour Eiffel

Intelligent, Artistique
Vibrant, Athlétique

59 chambres
dont 3 suites

Brach Paris s'est installé au cœur de l'imposant XVI^e arrondissement. Evok y réveille un art de vivre convivial et sophistiqué.

L'adresse offre une expérience immersive, joyeuse et authentique pour les visiteurs, une vision contemporaine de la vie de quartier pour les riverains et habitués. Pour tous, bien-être, énergie et attention aux détails.

Une surface de 7000 m² laissée libre à l'imagination visionnaire du créateur Philippe Starck. L'architecture des années 30 rencontre le modernisme et le Bauhaus, le Dada et les surréalistes. Des couleurs chaudes, des matières naturelles et brutes comme le bois, le cuir, le béton, le verre, le marbre et le métal. Avec ses 59 chambres et suites, ses terrasses et son rooftop aux vues imprenables sur les toits de Paris et la Tour Eiffel, Brach propose un cadre privilégié au goût du jour, cosmopolite et surprenant. Grâce à ses piscines et son Club de Sport, son bar, son restaurant, son épicerie et sa pâtisserie, Brach est un lieu de culture, de bien-être et de rencontres dont on profite du matin jusqu'à la nuit. Intime et ouvert à la fois, Brach est une combinaison de contrastes et de contraires qui se complètent sans jamais s'entrechoquer.

Un patchwork vivant, authentique et inédit.

Hôtel 5*
Design par Philippe Starck

HÔTEL
59 chambres dont 3 suites et 4 paires de chambres communicantes
De 24 m² à 210 m²

CLUB DE SPORT & BIEN-ÊTRE
1000 membres
2 piscines (22 m x 6 m - 5 m x 6 m)
Sauna
Hammam
Cours collectifs en continu
Consultations : naturopathe et diététicien
Brach Le Spa by Clarins
Cabine Manucurist
Coiffeur - Barbier

RESTAURATION
Restaurant : cuisine du bassin méditerranéen par le Chef Adam Bentalha
Terrasse du 1^{er} étage (couverte et chauffée) : cuisine asiatique
Bar à cocktails
Rooftop « Le Potager »
Pâtisserie par Yann Brys, Meilleur Ouvrier de France
DJ set & musique live

ESPACES EXTÉRIEURS
Terrasses
Rooftop « Le Potager » avec une vue exceptionnelle sur Paris

ÉVÈNEMENTIEL
Événement presse
Showroom
Cocktail
Événement privé
Shooting
Tournage

SERVICES
24/7 services hôteliers 5 étoiles luxe
Accueil VIP enfants
Accueil VIP animaux
Sécurité
Conciergerie Evok



BRACH

UN STYLE DE VIE

1-7 rue Jean Richepin, 75016 Paris

Tel: +33 (0)1 44 30 10 00

booking@brachparis.com brachparis.com

Trocadero
Eiffel Tour

Savy, Artistic
Vibrant, Athletic

59 rooms
including 3 suites

Brach Paris is located in the heart of Paris' magnificent 16th arrondissement, where Evok has taken a welcoming and sophisticated approach.

It provides visitors with a joyful, authentic, immersive experience, a contemporary interpretation of life in this community. Here, wellbeing, energy and attention to detail are for everyone.

The visionary designer Philippe Starck was given carte blanche over its 7000 m² surface area. The result is 1930s-architecture-meets-modernism, Bauhaus, Dada and surrealism, with warm tones and natural, raw materials such as wood, leather, concrete, glass, marble and metal. With its 59 rooms and suites, together with its terraces and the rooftop with breathtaking views over Paris' skyline and the Eiffel Tower, Brach offers a privileged, cosmopolitan and truly astonishing setting. Thanks to its pools, Sports Club, bar, restaurant, delicatessen and pastry, it is a place of culture and wellbeing, a meeting place that can be enjoyed from morning till night. Intimate yet welcoming to all, Brach is a combination of contrasts and contradictions that are complementary, not clashing.

A vibrant, authentic, unique patchwork.

5* hotel
Design by Philippe Starck

HOTEL
59 rooms including 3 suites and 4 communicating rooms
From 260 ft² to 2660 ft²

SPORTS CLUB & WELLNESS
1000 members
2 swimming pools (22 m x 6 m - 5 m x 6 m)
Sauna
Hammam
All day collective classes
Consultations: naturopathy and dietary
Brach Le Spa by Clarins
Manucurist cabin
Hairdresser – Barber

FOOD & DRINKS
Restaurant: Mediterranean food
by Chef Adam Bentalha
1st floor Terrace (covered and heated): Asian food
Cocktail bar
Rooftop "Le Potager"
Pastry shop by Yann Brys, Meilleur Ouvrier de France
DJ set & live music

GREENSPACES
Terraces
Rooftop "Le Potager" with exceptional view over Paris

EVENTS
Press junket
Showroom
Cocktail
Private event
Shooting
Filming

SERVICES
24/7 luxury 5 stars customer facilities and services
VIP welcome amenities for children
VIP welcome amenities for pets
Security Service
Evok Concierge Service